

*Wenn ich einmal nicht mehr bin
und Du siehst einen lachenden Sternenhimmel,
dann denke, einer davon sei ich.*

Antoine de Saint-Exupéry

Für die vielen Zeichen der Anteilnahme und der Verbundenheit, für die tröstenden Worte, Umarmungen, Karten, Blumen und Spenden, die wir beim Abschied von unserem geliebten

Ueli Luginbühl

erhalten haben, danken wir Euch allen von ganzem Herzen. Sie geben uns Kraft und Zuversicht und es tut gut zu wissen, dass Ueli von so vielen Menschen geliebt und geachtet wurde.

Besonders danken wir:

- Frau Christine Schmid, Pfarrerin, für die würdige und herzliche Trauerfeier
- Frau Kristine Walsøe Blatter, Organistin, für die wunderbare musikalische Umrahmung
- dem Team im Pflegeheim Multengut, Senevita, in Muri für die liebevolle und professionelle Pflege und Fürsorge

Ein grosses Merci auch an alle, die Ueli im Leben Gutes getan haben und ihm in Freundschaft verbunden waren.

Bolligen, im November 2022

Die Trauerfamilie